

## Presentan ante el Congreso de México cuerpos "no humanos"

Hace 5 horas

Expertos de varios países pidieron ante el Congreso de México reconocer "fenómenos anómalos" y presentaron como prueba los cuerpos de supuestos extraterrestres.



"No estamos solos. Resulta trascendental reconocer estos fenómenos en <u>México</u>, convertir a nuestro país en uno de los primeros en aceptar la presencia de los no humanos en nuestro planeta": el conocido ufólogo Jaime Maussan y expertos en la materia pidieron ante la Cámara de Diputados de México reconocer la <u>vida extraterrestre</u> en el país. Se trata de la primera audiencia pública en una ruta para la posible legislación de fenómenos aéreos anómalos no identificados en México, mejor conocidos como <u>objetos voladores no identificados</u> (ovni).

## Tres dedos y cráneos alargados... ¿extraterrestres?

Como prueba de la existencia de fenómenos anómalos, los científicos mostraron dos cuerpos de seres no humanos que, de acuerdo con una investigación realizada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), tendrían más de mil años y habrían estado sepultados todo este tiempo dentro de una diatomea, un tipo de alga que no permite el crecimiento de bacterias ni de hongos, lo que permitió su preservación.

Presentan ante el Congreso de México cuerpos "no humanos" – DW – 13/09/2023